

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 44 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C



TERCER SIMULACRO NACIONAL ESCOLAR DE SISMO SE REALIZÓ EN SAN IGNACIO

Todas las Instituciones Educativas Participaron.

A nivel nacional son 105,000 Estudiantes escuelas públicas y privadas del país que participaron en el Tercer Simulacro Nacional Escolar cuya finalidad es reforzar la cultura de prevención ante desastres naturales.

En la provincia de San Ignacio se desarrolló a las 10.00 am, sobre los reportes y el consolidado se realizará la término del día, toda vez que según la norma técnica, el simulacro se realiza en tres horarios, a las 10.00 am, 3.00 pm y 8.00 pm.

Con estos simulacros se busca desarrollar y fortalecer un conjunto de capacidades en una cultura preventiva y evaluar el desarrollo como Institución Educativa y que los planes de contingencia se reflejen en realidad para ver el aspecto relacionado a la evacuación.



El responsable de la oficina de (Prevaed) Prof. Carlos Benites Malca, manifestó que hasta el momento se ha logrado articular las plataformas de defensa civil, con participación de las diferentes autoridades, dijo que se ha logrado un 100% en la zona urbana y un 70% en la zona rural de II.EE que vienen reportando y alcanzando sus informes.

“Gracias a Dios se está teniendo una visión diferente, con lo que es la gestión de riesgos y desastres y se está teniendo en cuenta que no es un juego ni una pérdida de tiempo, esto nos servirá para salvar vidas” indicó. Sobre la capacitación dijo que desde el año 2013 se viene capacitando a los maestros de diferentes II.EE. de la provincia.

EL DATO

EL 2013 se han focalizado 226 II.EE y se atendió a 419 maestros, este año se tiene a 131 II.EE Y 309 maestros, además la Ugel Ya cuenta con sus planes de gestión de Riesgos y de Contingencia.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.